



Informationsvorlage

Drucksache Nr. 179/2014

Beratungsfolge		
Gremium	öffentlich	Sitzungsdatum
Bauausschuss	ja	29.09.2014

Belagsanierungen in Biberach 2014 - Teil 4, Info-Vergabe

I. Information

1) Submissionsergebnis

Der Bauausschuss stimmte am 23. Januar 2014 den vorgesehenen Belagssanierungen im Settelinweg, Klockhstraße, Sonnenrain und Franzfeldweg zu (Drucksache 246/2013). Wegen noch ungeklärter Problemstellungen (Sanierungsmaßnahmen am Kanal- und Wasserversorgungssystem) kann die geplante Belagssanierung im Franzfeldweg 2015 nicht realisiert werden. Die Umsetzung erfolgt voraussichtlich in 2015 in Koordinierung mit dem Eigenbetrieb Stadtentwässerung und der e.wa riss. Als Ersatzmaßnahme zur Kompensierung der eingesparten Mittel wurden aufgrund der direkten räumlichen Zuordnung zur Klockhstraße die Sanierungsarbeiten des Fahrbelags im Hochmannweg mit ausgeschrieben.

Die Verwaltung wurde beauftragt, die Ausschreibung und Bauvergabe der o. g. Sanierungsabschnitte durchzuführen. Die Arbeiten wurden in einem vierten Teilabschnitt zusammengefasst und am 16. August 2014 öffentlich ausgeschrieben. Zur Submission am 2. September 2014 wurden 7 Angebote eingereicht, die sich nach fachtechnischer und rechnerischer Prüfung wie folgt darstellen:

1	Fa. Beller, Herbertingen	193.385,23 €	100,0 %
2	Fa. Hämmerle, Oggelshausen	194.182,64 €	100,4 %
3	Fa. Grüner und Mühlshlegel, Biberach	215.964,50 €	111,7 %
4	Fa. F. Kirchhoff, Ehingen	227.112,21 €	117,4 %
5	Fa. Gräser, Ochsenhausen	240.260,52 €	124,2 %
6	Fa. Leonhard Weiss, Günzburg	271.934,21 €	140,6 %
7	Fa. Käser, Wolfegg	313.179,52 €	162,0 %

Das Angebot der Firma Beller, Herbertingen teilt sich wie folgt auf:

Anteil Stadt Biberach, Belagssanierungen 2014, Teil 4 (Straßenbau)	169.425,53 € brutto
Anteil Eigenbetrieb Stadtentwässerung Biberach (Kanal)	19.205,04 € brutto
Anteil e.wa riss (Gas- und Wasserleitung)	4.754,66 € brutto
<hr/> Angebotssumme gesamt	<hr/> 193.385,23 € brutto

2) Vergabeentscheidung

Der Gesamtauftrag wurde an die günstigste Bieterin, die Firma Beller GmbH & Co.KG, Herbertingen auf der Grundlage ihres Angebotes vom 1. September 2014 in Höhe von 193.385,23 € vergeben.

3) Finanzierung und Kostenkontrolle

Im Haushaltsplan 2014 sind bei HST. 01.6300.512000 (Unterhaltung Straßen, Gehwege usw.) insgesamt 795.000,00 € für die Belagssanierungen des Straßennetzes eingestellt. Für die ausgeschriebenen Sanierungsabschnitte, Teil 4 sind 179.000,00 € vorgesehen (Aufteilung: 50.000,00 € Sonnenrain, 66.000,00 € Klockhstraße, 48.000,00 € Settelinweg und 15.000,00 € Franzfeldweg). Die Vergabesumme Anteil Stadt Biberach (Straßenbau) beträgt wie oben dargestellt 169.425,53 €.

Die Finanzierung der Baumaßnahme ist somit gewährleistet.

4) Weiteres Vorgehen

Aufgrund der derzeitigen sehr guten Auslastung der Baubetriebe und dem sich hieraus ergebenden hohen Preisniveau wurde der Ausführungszeitraum bis ins Frühjahr 2015 ausgedehnt. Die Abwicklung der einzelnen Baumaßnahmen durch die Firma Beller erfolgen somit im Zeitraum ab Anfang Oktober 2014 bis spätestens Ende Mai 2015. Zwingende Vorgabe ist jedoch, die Bauarbeiten in jeder einzelnen Straße in einem Zug ohne Unterbrechung fertigzustellen (entweder in 2014 oder in 2015).

Den Anliegern wird der geplante Bauablauf im Vorfeld mitgeteilt.

Rechmann